

## Corée du Nord n° 1 : dans la persécution des chrétiens

**Author** : Riposte Catholique

**Categories** : [Obs de la Christianophobie](#)

**Date** : 17 janvier 2013

Le **Fil Rouge** de **Portes Ouvertes** a publié hier une petite information sur la situation des chrétiens en Corée du Nord. Elle confirme que cette dictature communiste de père en fils mérite d'être en tête de liste des pays persécutant les chrétiens...

*Timothée [pseudonyme] n'est pas étonné que la Corée du Nord soit placée en première place de l'Index Mondial de Persécution : « Aucun droit n'est respecté dans ce ... [Lire la suite...](#)*

[L'observatoire de la Christianophobie](#)